

Comunicado de Prensa

Para publicación inmediata: 22 de marzo de 2023

(23-037-español)

Contacto: [Comunicaciones del DOH](#)

Retiran frutillas orgánicas congeladas y un *mix* de frutas tropicales por riesgo de hepatitis A
*Se pide encarecidamente que los residentes eviten ciertas frutillas orgánicas congeladas y un *mix* de frutas tropicales*

OLYMPIA. Piden que se retiren del mercado frutillas orgánicas congeladas de varias marcas y un *mix* de frutas tropicales por un brote de [hepatitis A](#) que afectó al menos a cinco residentes de Washington.

La empresa Scenic Fruit Company de Gresham, Oregón, anunció el pedido de retiro de las frutillas orgánicas congeladas de Kirkland Signature que se venden en Costco, las frutillas orgánicas congeladas de PCC que se venden en PCC Community Markets, las frutillas orgánicas congeladas de Vital Choice que se venden por internet en Vital Choice Seafood & Organics y un *mix* de frutas tropicales orgánicas congeladas que se venden en Trader Joes. Es necesario que las personas verifiquen si tienen estos productos en casa, y que los desechen o los devuelvan a las tiendas donde los compraron.

[Haga clic aquí para ver una lista completa de los productos retirados](#) (en inglés).

Cinco residentes de Washington contrajeron hepatitis después de comer frutillas orgánicas congeladas entre el 24 de noviembre y el 27 de diciembre de 2022. Viven en los condados de Snohomish (2), King (2) y Kittitas (1), y tienen entre 30 y 60 años. Al día de hoy, dos fueron hospitalizados y ninguno de los tres murió.

La hepatitis A es una infección hepática contagiosa causada por el virus de la hepatitis A. Por lo general, las personas que contraen hepatitis A se mejoran en un período de dos meses; sin embargo, algunas pueden estar enfermas hasta por seis meses. Obtenga más información sobre [los síntomas y la prevención de la hepatitis A](#) en el sitio web del Departamento de Salud del Estado de Washington (DOH, por su sigla en inglés).

La forma más efectiva de prevenir la hepatitis A es la vacunación. Las personas que se vacunan contra la hepatitis A de forma completa (dos dosis con una diferencia de 6 meses) suelen ser inmunes y no se enfermarán aunque coman las frutillas retiradas del mercado.

Si comió cualquiera de los productos retirados en los últimos 14 días, tal vez pueda recibir un tratamiento para evitar la infección por hepatitis A. Comuníquese con su proveedor de atención médica inmediatamente para avisarle que comió uno de estos productos en los últimos 14 días.

Si no está vacunado y comió alguno de estos productos retirados del mercado en algún momento entre los últimos 15 y 50 días, comuníquese con su proveedor de atención médica si presenta los siguientes síntomas:

Se retiran frutas congeladas del mercado

22 de marzo de 2023

Página 2

- Cansancio
- Poco apetito
- Diarrea
- Fiebre
- Náuseas
- Dolor estomacal
- Dolor articular
- Orina oscura
- Materia fecal de color claro
- Ictericia (coloración amarillenta en la piel o en la parte blanca de los ojos)

Las personas con hepatitis A pueden contagiar a otras personas. El virus se transmite a través de la materia fecal infectada. Puede contagiarse de hepatitis A si se lleva a la boca alimentos, agua, o las manos, entre otros, que estén contaminados con materia fecal infectada, incluso si el elemento en cuestión parece limpio.

Si vive con alguien que tiene hepatitis A, hable con su proveedor de atención médica para saber qué tratamiento debería seguir para evitar una infección.

Para obtener más información sobre la hepatitis A, [ingrese al sitio web del DOH](#). Para conocer novedades sobre estos productos retirados y la investigación alrededor del brote de hepatitis A, ingrese a la página [Brote de enfermedades transmitidas por alimentos del DOH](#) (en inglés).

El [sitio web del Departamento de Salud](#) es su fuente para una dosis saludable de información. Encuétrenos en [Facebook](#) y síganos en [Twitter](#) (solo en inglés). Suscríbase también al blog del Departamento de Salud [Bienestarwa](#).

###